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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ ゼロカーボンシティの実現に向けたマイボトル運動と給水スポ
ット設置促進について 

(1) （仮称）「ＹＯＫＯＳＵＫＡマイボトルキャンペーン」の展開
により「ゼロカーボン」「ＣＯ２削減」を推進し、豊かな自然環
境を守ることにつなげてはいかがか。 

(2) 同キャンペーン及び「ＹＯＫＯＳＵＫＡビジョン 2030」「ゼロ
カーボンシティ宣言」における具体的施策を推進するため、公
共施設やスポーツ施設、市立学校等へ給水スポットを設置して
はいかがか。市長、教育長に伺う。 

(3) 給水スポットがどこにあるか、分かりやすく伝えるために、
同スポットを地図上に表示するアプリを活用してはいかがか。 

(4) 酷暑が予想される中、熱中症対策としても重要な取組となる
ためスピード感を持って取り組むべきと考えるが、市長の所見
を伺う。 

 

２ 「ナッジ理論」を活用したがん検診受診率向上及び市民啓発につ
いて 
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(1) 「健康・食育推進プランよこすか」の現在までの取組と具体
的な成果を、がん検診における受診率を中心に伺う。 

(2) ナッジ理論を活用し、がん検診受診率の向上を促進してはい
かがか、市長の所見を伺う。 

(3) 他都市の取組のように様々な場面での「ナッジ理論」の活用
を検討してはいかがか。 

 

３ コロナ禍における「原油価格・物価高騰」対策について 

(1) 食材費高騰の中での学校給食費等の値上げによる保護者負担
増への支援について伺う。 

ア 食材費高騰の中、学校給食の質と量を確保するための現在の
対応を伺う。 

イ 値上げを含めた今後の給食費の見通しについて伺う。 

ウ 値上げとなった際、保護者負担が増えないよう交付金を活用
した対策を講じるべきと考えるがいかがか。 

エ 保育所等の給食費、介護施設等の食事提供分など、交付金を
活用し支援対象を拡大するよう検討していただきたいと考え
るが、市長の所見を伺う。 

(2) 今後、地域公共交通機関のみならず市民生活を支える物流分
野への経営支援など、事業者の実情を踏まえた支援を検討して
いただきたいが、市長の所見を伺う。 

(3) 中小企業への資金繰り支援について、市独自の支援策を検討
すべきと考えるが、市長の認識を伺う。 

(4) 今後の原油価格・物価高騰の状況を注視し、影響を受ける生
活者や事業者への支援について検討し、市民生活への影響を最
小限に抑えられるよう、スピード感を持って対応すべきと考え
るが、市長の決意を伺う。 


